

雨降り！ 荷台からの転落に注意

ロープ切れる？ 工場で鉄の棚落下、作業員死亡

[2014/9/11 8:35]

10日午後5時ごろ、名古屋市で鉄製の棚が落下する事故があり、作業員の男性が死亡した。警察の調べによると、工場から「クレーンでついていた鉄製の棚が落下し、作業中の男性が負傷した」などと119番通報があった。事故にあったのは、この製作所でアルバイトの作業員として働く男性(68)で、病院に運ばれたが、約1時間後に死亡した。落下した鉄製の棚は、高さ約3メートル、横幅約2.7メートルで、事故当時、棚をついていたロープが切れていたという。警察が詳しい事故の原因を調べている。

荷台からの転落に注意！

夕方からの積卸作業時は、ヘルメット・ライトを使用すること

バック時は 降りて確認 乗っても確認

2時間ごとに、15分休憩！

9月は、夕暮れ時の歩行者事故に注意

日没時間が早まります。夕暮れから夜間にかけて、交差点での歩行者事故が多く発生

- 道路を横断しようとしている、歩行者・自転車がいることを前提とした、予測運転を
- ライトをこまめにハイビームに切り換え、歩行者・自転車の早期発見
- 特に、右側から横断してくる、歩行者・自転車に注意

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう！

◆足元はもちろん、積卸作業時の安全確認◆

交差点 「右左確認／よ～し！」

札幌市南区北ノ沢 車突っ込み作業員死亡

北海道豪雨 土砂崩れ復旧作業中

2014年9月11日(木)13時44分

11日午前10時50分ごろ、札幌市南区北ノ沢の道道で、土砂崩れ現場の復旧に当たっていた作業員の中に軽ワゴン車が突っ込み、60代の男性がショベルカーに挟まれ死亡、3人が重傷を負った。北海道警によると、現場は片側1車線で、事故当時は土砂崩れのため片側通行となっていた。ショベルカー1台を使い、約10人の作業員がいた。軽ワゴン車を運転していた男性(33)も負傷して病院に搬送されたが、意識はあるという。同署は自動車運転過失致死傷の疑いもあるとみて、男性から事情を聞き、事故原因を詳しく調べている。

自転車の男性、街灯ない道路ではねられ死亡

2014年9月11日(木)11時14分

10日午後8時半頃、茨城県の県道で、自転車に乗った70～80歳代とみられる男性が軽乗用車にはねられた。男性は頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。警察は車を運転していた、会社員の男性容疑者(41)を自動車運転死傷行為処罰法違反(過失運転致傷)容疑で現行犯逮捕し、同致死容疑で調べている。現場は片側1車線の直線で、街灯はなかった

危険ドラッグで事故の男逮捕

過労運転禁止容疑で現行犯

2014年9月11日(木)12時5分

危険ドラッグを吸引して車を運転し、タクシーに追突する事故を起こしたとして、警視庁は11日、道交法違反(過労運転等の禁止)の疑いで、運送業の男性容疑者(23)を現行犯逮捕した。同容疑者は「危険ドラッグを所持していたが、それが原因で事故は起こしていない。携帯電話を取ろうとしたただけだ」と供述しているという。同庁は8月、運転者が危険ドラッグを使用した疑いがある場合は現行犯逮捕するよう全署に通知。同課によると、危険ドラッグに絡む事故で、同容疑での現行犯逮捕は全国で初めてという。